



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

billets de banque

Question écrite n° 46353

Texte de la question

Mme Véronique Louwagie attire l'attention de M. le ministre de l'économie et des finances sur le maintien en circulation des billets de 500 euros qui sont acceptés de plus en plus difficilement par les commerçants et même certains établissements bancaires. Ce billet étant assimilé à un instrument d'économie, souterraine, son utilité demeure donc discutable. À titre de comparaison, les États-unis ont supprimé le billet de 500 dollars en 1969, le président Nixon souhaitant décourager l'économie souterraine. Elle lui demande donc si le maintien de cette coupure est nécessaire et s'il ne serait pas utile de cesser de l'imprimer, ce qui pourrait en outre constituer une source d'économies.

Données clés

Auteur : [Mme Véronique Louwagie](#)

Circonscription : Orne (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 46353

Rubrique : Moyens de paiement

Ministère interrogé : Économie et finances

Ministère attributaire : Économie

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [17 décembre 2013](#), page 13068

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)